

Par Alelie Coronel-Camitan  
(D'après une histoire vraie)

Cette histoire s'est passée aux Philippines.

En approchant de sa maison, Marius entend des personnes parler à l'intérieur. Il jette un coup d'œil par la fenêtre.

Je me demande qui est là, se dit-il. Sa maman vit à l'étranger pour son travail, alors d'habitude, il n'y a que Lola (grand-mère) et lui à la maison.

Il ouvre la porte. Tous ses amis sont là !

Ils s'exclament : « Surprise ! »  
« Nous voulions fêter ta réussite et la médaille que tu as gagnée à ta compétition de Taekwondo », dit Jose, le meilleur ami de Marius.

« Je suis très fier de toi. » Lola serre Marius dans ses bras. « Ta mère est au téléphone ! Je suis sûre qu'elle voudra tout savoir sur ta médaille ! »

Une fois que Marius a fini de parler avec maman, ses amis et lui font la fête. Ils passent un agréable



moment à parler en mangeant les bons plats que Lola a préparés.

« Tu veux aller au bowling avec moi demain ? » demande Jose avant de partir.

« Oui ! » répond Marius.

Ce soir-là, avant de se coucher, Marius fait une prière. « Père céleste, merci de m'avoir donné de si bons amis et une si bonne famille. S'il te plaît, bénis ma maman pendant qu'elle est loin. Et bénis-moi, s'il te plaît, pour que je m'amuse bien au bowling avec Jose demain. »

Mais le lendemain, Marius ne peut pas aller au bowling. Il y a une grosse tempête et tout le monde doit rester à l'intérieur. Marius reste chez lui. Il écoute le bruit de la pluie battante sur le toit. Il aimerait bien voir Jose.

Pendant trois jours, il pleut sans interruption. Les rues sont inondées. Certaines maisons du quartier de Marius sont inondées aussi.

Plus tard, Marius trouve Lola dans la cuisine. Elle est en train de cuisiner quelque chose qui sent très bon.

« Qu'est-ce que tu prépares ? » demande-t-il.

« Je fais à manger pour des familles de notre paroisse », répond-elle. « Leurs maisons sont inondées, alors l'évêque m'a demandé mon aide. »

Marius pense à Jose. « Pouvons-nous préparer à manger pour la

famille de Jose ? Elle a peut-être besoin d'aide aussi. »

« C'est une excellente idée », répond Lola.

Marius fait cuire du riz et des œufs au plat pour Jose et sa famille. Puis il aide Lola à emballer le plat.

La pluie s'arrête enfin. Marius et Lola avancent en pataugeant dans les rues pour distribuer des plats. Marius a de l'eau jusqu'aux genoux !

Ils trouvent Jose et sa famille devant leur maison. Jose pleure.

Marius prend son ami dans ses bras. Il lui dit : « Je suis désolé que votre maison ait été inondée. Jésus t'aime. Et nous aussi. »

Ensemble, Marius et Jose aident à nettoyer les affaires boueuses dans la maison de Jose. Pendant qu'ils travaillent, Marius chante « Je suis enfant de Dieu ». Quand ils font une pause, Marius

donne à Jose le plat qu'il a préparé pour lui.

« Merci d'avoir aidé ma famille », dit Jose. « Et merci pour le plat ! C'est très bon. »

« De rien », dit Marius.

« Pourrais-tu me parler davantage de Jésus ? Et du

chant que tu as chanté ? » demande Jose.

« Bien sûr ! » répond Marius. « Tu voudrais bien aller à l'église avec moi dimanche ? C'est là que j'apprends des choses sur Jésus. Et nous chanterons aussi ensemble. »

« D'accord », répond Jose.

Marius sent une chaleur en lui. Il est content d'avoir aidé Jose et sa famille. Et il est heureux de pouvoir lui parler de l'Évangile. ●

# INONDÉ

# D'AMOUR

